

Professionelle Golfplatzfotos

Für professionelles Marketing und Öffentlichkeitsarbeit benötigen alle Golfanlagen sowie der Golfverband Schleswig-Holstein e. V. (GVSH) aktuelle Fotos von den schleswig-holsteinischen Golfplätzen. Der GVSH ist daher bestrebt, alle Mitglieder mit professionellen Golfplatzfotos zu unterstützen.

Warum unterstützen wir das?

Um am Puls der Zeit zu bleiben und durch gezielte Marketing-Maßnahmen weiteren Greenfee-Gästen die Golfanlagen in Schleswig-Holstein „schmackhaft zu machen“, ist es unerlässlich, aktuelle, hochauflösende Bilder von den heimischen Plätzen präsentieren zu können.

Unsere Golfanlagen verfügen oftmals nicht über ausreichend finanzielle Mittel, um professionelle Golfplatzbilder anfertigen zu lassen. Die Unterstützung durch den GVSH ist gewinnbringend für beide Seiten. So erhält sowohl die Golfanlage als auch der Verband die Golfplatzfotos zur Verwendung für die jeweiligen Online-Auftritte und weitere Marketingmaßnahmen.

Wie sieht so ein Angebot für die Golfanlagen aus?

Die Golfanlagen erhalten

- jeweils ca. 25 verschiedene Golfplatz-Motive inklusive des Clubhauses,
- Digitalfotografie (ca. 20 Megapixel) mit Lieferung von JPEGs in 300dpi und 13x20cm (ausreichend für 1/2s Druck A4 und > Voll-HD für Onlinenutzung) und gleichzeitig HiRes TIF-Dateien als Downloadmöglichkeit zur unbeschränkten Nutzung durch den GVSH und die jeweils beteiligten Golfclubs.

Sämtliche Nutzungsrechte der Bilder werden auf die beteiligten Golfanlagen und den GVSH übertragen, bis auf den Weiterverkauf der Bilder in jeglicher Form. Die Urheberrechte verbleiben beim Fotografen – Fotozeile „© Stefan von Stengel“.

Der GVSH leitet die positiven Rückmeldungen an den Fotografen weiter. Die Terminabsprache erfolgt zwischen dem Fotografen und den Golfanlagen.

Die Erstellung der Fotos erfolgt witterungsabhängig (3-5 Tage im Voraus) in Absprache mit den teilnehmenden Golfanlagen.

Die Golfanlagen gewähren dem Fotografen freien Zugang zu jeder Tageszeit auf der Golfanlage sowie in den dazugehörigen Räumlichkeiten, unter Berücksichtigung eines reibungslosen Spielablaufs. Dem Fotografen wird nach Möglichkeit ein Golfcart und eine Platzübersicht zur Verfügung gestellt.

Wie sieht der finanzielle Rahmen aus?

Der GVSH unterstützt seine Mitglieder wirtschaftlich durch die Übernahme von 50% der Gesamtkosten. Er übernimmt einen Anteil von € 250 zzgl. MwSt. Nach Abschluss der Aufträge erfolgt die Abrechnung in zwei Schritten: Eine Rechnung in Höhe von € 250 zzgl. MwSt. geht zunächst jeweils direkt an den beteiligten Golfclub; am Jahresende stellt der Fotograf eine Gesamtrechnung über den Betrag von € 250 zzgl. MwSt. mal der in dem Jahr teilnehmenden Golfclubs direkt an den GVSH.

Diese Förderung können nur GVSH-Mitglieder beantragen!

Wie sind die ersten Schritte, wenn wir Interesse haben?

Die Antragsphase ist bereits abgelaufen. Der Golfplatzfotograf, Stefan von Stengel, konnte aufgrund der Trockenheit im Sommer 2018 und der Corona-Pandemie 2020 / 2021 nur wenige Golfplätze besuchen. Das Projekt wird auch zukünftig weiterlaufen, bis alle Golfanlagen, die sich zu dieser Aktion angemeldet haben, besucht wurden.

Wo bekomme ich weitere Informationen?

Golfverband Schleswig-Holstein e.V.:

Kolja Hause
Schloßstr. 5-7
23701 Eutin
Tel. 04521 – 830 666
E-Mail: info@gvsh.de

1972